



# 140 estudiantes de Tarapacá participan en los English Summer Camps 2025: una experiencia educativa que inspira y transforma

## La Seremi de Educación destaca la importancia del inglés como herramienta clave para el desarrollo académico y personal



Con entusiasmo y dedicación, 140 estudiantes de 5° básico a 4° medio de la región de Tarapacá participaron en los English Summer Camps 2025, una iniciativa del Programa Inglés Abre Puertas (PIAP) del Ministerio de Educación, que este año se llevó a cabo bajo el lema "Teamwork makes the dream work!". Este evento, realizado en el Liceo Deportivo TP Elena Duvauchelle de Slep Iquique, permitió a los estudiantes vivir una experiencia única de inmersión en el idioma inglés durante las vacaciones de verano.

La Seremi de Educación, profesora Carolina Vargas, junto a la Jefa Provincial Deprov, Carmen Barrera, visitaron los campamentos y compartieron con las niñas, niños y jóvenes que disfrutaron de una semana llena de dinámicas grupales, juegos de rol, presentaciones y proyectos colaborativos diseñados para fortalecer sus habilidades comunicativas en inglés.

### Un espacio para aprender, colaborar y crecer

La Seremi Carolina Vargas destacó que los English Summer Camps son mucho más que una

oportunidad para aprender un segundo idioma. "Esta iniciativa no solo refuerza las competencias en comprensión y comunicación oral en inglés, sino que también fomenta valores esenciales como la inclusión, el trabajo en equipo y la creatividad. Con su metodología, busca responder a las necesidades educativas actuales, integrando aspectos socioemocionales, de convivencia, equidad de género y salud mental", señaló la autoridad.

Los campamentos se estructuraron en dos etapas: durante la

primera semana, participaron estudiantes de 5° a 8° básico, mientras que en la segunda semana fue el turno de los estudiantes de 1° a 4° medio. La convocatoria incluyó a alumnas y alumnos de establecimientos públicos, municipalizados, particulares subvencionados y de administración delegada, reflejando el carácter inclusivo del programa.

Cada sesión estuvo a cargo de docentes de inglés titulados, conocidos como monitores, y facilitadores voluntarios, conformados por estudiantes de pedagogía

en inglés en sus últimos años de formación. Estos facilitadores recibieron capacitación previa por parte de los Coordinadores Regionales de Inglés del PIAP, garantizando así una experiencia educativa de alta calidad.

### Servicios gratuitos para fomentar la participación estudiantil

Los English Summer Camps son completamente gratuitos y cuentan con el respaldo del Programa de Alimentación Escolar de la Junaeb, que proporcionó desayuno, almuerzo y meriendas de cierre. Además, los participantes estuvieron cubiertos por un seguro de accidentes escolares, lo que asegura su bienestar durante las actividades. Este enfoque integral refleja el compromiso del Ministerio de Educación de garantizar igualdad de oportunidades para todos los estudiantes, promoviendo su permanencia en el sistema educativo.

### Experiencias que inspiran a los jóvenes

Para muchos de los participantes, los campamentos representaron una experiencia transformadora. Aracely Sanhueza, estudiante de 7° básico de la Escuela Básica de Pozo Almonte, compartió emocionada: "Es divertido aprender en grupos y participar en actividades dinámicas. Además, siento que he mejorado mucho mi inglés gracias al apoyo de los monitores. Estoy agradecida con la Miss Lilian por

ayudarme a avanzar".

Por su parte, Sebastián Orue, alumno de 8° año del Colegio España de Iquique, resaltó la oportunidad de ampliar su red de amigos y proyectar su aprendizaje a un nivel global. "He aprendido nuevos juegos y he conocido a compañeros de otros colegios. Además, sé que el inglés me será útil para viajar a diferentes partes del mundo", afirmó.

### El impacto de los English Summer Camps en Tarapacá

Los English Summer Camps 2025 no solo fortalecen el aprendizaje del inglés como herramienta académica y profesional, sino que también consolidan la región de Tarapacá como un referente en iniciativas educativas innovadoras. La participación activa de estudiantes, docentes y autoridades refuerza el compromiso de la comunidad educativa con el desarrollo integral de las y los jóvenes, promoviendo su preparación para enfrentar los desafíos de un mundo globalizado.

Con actividades como esta, el Ministerio de Educación reafirma su compromiso con la calidad educativa y con la construcción de oportunidades que permitan a los estudiantes alcanzar sus sueños, demostrando que, en efecto, "Teamwork makes the dream work!".